

Cras y cros.

Nos reunimos en la tarde de hoy para encontrarnos con quien ha hecho suyos los principios de José Martí y Ernesto Guevara respecto a lo que debe ser la amistad y la solidaridad entre los pueblos, nos referimos a ese ciudadano del mundo nombrado Emilio Lambiase, él que en materia de paz, amistad y solidaridad ha unido la palabra a la acción en diferentes lugares de la tierra donde ha sido necesario, en nuestro país y específicamente en nuestra provincia late con viva fuerza a lo largo de años este postulado que debieran practicar todos los humanos para hacer de la tierra un paraíso de paz, igualdad social y armonía.

Cras y Cros. Las palabras no son suficientes para expresarse cuando los buenos sentimientos humanos entre Emilio y los cubanos están presentes, se consolidan y van a escalones superiores.

En nombre de la Delegación Provincial del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, La Asamblea Provincial del Poder Popular y todos los santiagueros en nombre del pueblo cubano, entregamos el presente reconocimiento al Compagno Emilio que refleja en muy apretada síntesis momentos de nuestra mutua amistad